
1１月１０日（木）・１１日（金）に「みんなの思いをつなげて ハッピーアート!!」を
開催しました。たくさんの方にご鑑賞いただき、本当にありがとうございました。子ども
たち一人一人の思いが詰まった作品はいかがでしたでしょうか。
作品の製作では、子どもたちは自分なりに考えて工夫を重ね、一生懸命作品づくりに取

り組みました。時には教師や友達からアドバイスをもらいながら、最後までやり遂げるこ
とができました。また、今年度は新しく全校作品の横断幕にも取り組みました。東桜の子
どもたちの思いがつながったすばらしい作品になりました。
保護者の皆様のご理解とご協力もあり、無事に終えることができました。ありがとうご

ざいました。これからも「何ができるのか」を子どもたちと考え、知恵を出し合い、東桜
っ子にしかできない取り組みと思い出を作っていきたいと思います。
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アンケートにお答えいただいた皆様ありがとうございました。ご意見を基に、改善し、

よりよいものにしていきたいと思います。今後ともよろしくお願いします。

① お子さんは製
作活動や鑑賞に
楽しんで取り組
むことができま
したか。

1（0.6％）

② お子さんの作
品をご覧いただ
き、思いや願い
が表現されてい
たと思われまし
たか。

③ お子さんは多
くの作品に触れ
ることで、その
良さやすばらし
さを感じること
ができましたか。

④ ご自由にご意見・ご感想をお書きください。（抜粋）
・ コロナ禍でいろいろと配慮しながらという難しい状況ではありましたが、開催いただき、うれしそ

うに作品を説明してくれる子どもの様子が見られてとてもよかったです （１年生保護者）

・ 去年は保護者だけで鑑賞しましたが、今年は本人の希望で一緒に鑑賞しました。自信作だったよう

で得意げに説明してくれました。先生からも声を掛けていただいたり、お友達と会ったりして、学校

の様子も垣間見ることができよい機会でした。 （２年生保護者）

・ 舞台裏の暗い中での作品鑑賞でしたが、今年は作品の配置図が貼り出してあったり、また名前札も

光る素材だったり配慮していただいたので、とてもじっくり鑑賞することができました。ありがとう

ございました。 （３年生保護者）

・ 親子でじっくり鑑賞させていただきました。コロナ前は１学年２作品展示してあったのが、コロナ後

は１作品になり寂しい気持ちもありましたが、その分スペースもゆったりしていて、他の学年の作品

を見る時間と気持ちの余裕も生まれてよかったと感じました。手形の虹、温かいメッセージ、東桜小

らしい温かい空間で長い時間滞在させてもらい幸せな時間が過ごせました。 （４年生保護者）

・ 彫刻刀で木を彫るのがおもしろいと話していました。その子どもの想いが作品から伝わってきまし

た。展示方法もよかったです。来年こそは学芸会をやってほしいです。１年生のときに一度やったき

りです。自分たちで舞台を作り上げる経験をさせてほしいと強く思います。 （５年生保護者）

・ 子どもたちの個性あふれる素敵な作品を見ていてとても楽しかったです。６年生の作品はみんなとて

も細かなところまでしっかり想いを込めて作られていて感心しました。子どもと一緒に見に行きまし

たが、自分の作品や友達の作品や他学年生の作品など、たくさん紹介してくれて楽しい時間でした。

作品展を通して子どもの成長を感じることができて幸せです。 （６年生保護者）


